

Trois Bassins le 29 janvier 2021

NOTE AUX PARENTS

Objet : Consignes sanitaires

Chers parents,

Permettez-moi tout d'abord de vous souhaiter au nom de notre communauté, nos meilleurs vœux pour cette année 2021.

Nous ferons tout pour vous accompagner au mieux malgré le contexte sanitaire actuel.

Comme vous le savez, nous sommes en état de renforcement sanitaire : Nous devons donc tous redoubler de prudence et de vigilance à l'intérieur comme à l'extérieur du collège (même si pour le moment notre île est encore relativement préservée).

J'ai demandé aux professeurs dès la reprise de lundi dernier, de rappeler aux élèves les consignes ci-dessous, en leur expliquant bien l'importance d'appliquer les gestes barrières à l'intérieur comme à l'extérieur de l'établissement et de respecter les différentes consignes sanitaires :

« Il est essentiel de bien respecter les gestes barrières : Les masques doivent être portés par tous partout dans les espaces clos ou à l'extérieur. Une exception sera faite pendant le repas lorsque l'élève est assis et distancé d'au moins un mètre des autres.

– La distanciation physique doit être maintenue entre les élèves, surtout pour les groupes différents (classes, groupes de classes ou de niveaux). Ne pas se faire la bise, se serrer ou se donner la main...

- le sens de circulation dans l'établissement doit être absolument respecté par tous. Il est important que la circulation soit fluide et que les personnes ne se croisent pas).

– Le lavage des mains est obligatoirement réalisé à minima : à l'arrivée dans l'établissement, avant et après chaque repas, le soir avant de rentrer chez soi ou dès l'arrivée au domicile.

– L'aération des locaux doit être faite au moins 3 fois par jour : les professeurs prendront soin de laisser les nacos ouverts pendant la pause méridienne et la désinfection des salles sera faite par 2 agents sur ce temps.

- La restauration scolaire : L'organisation mise en place avant les vacances était correcte (plusieurs services, repas froids, disposition en quinconce...) mais des points ont été améliorés dès cette rentrée:

- ✓ **du fait du brassage des élèves à l'extérieur devant la salle de restauration (trop nombreux, pas de distanciation physique, échange de gourde...) : les heures des services ont été avancées (à partir de 11h pour un premier groupe, dès le lundi 26 janvier 2021. Un planning élaboré avec des créneaux pour les classes concernées a été communiqué aux élèves). Pour éviter les attroupements, seules les classes du service attendront devant la cantine et en respectant la distanciation physique (aucun rapprochement ne sera toléré). Tous les élèves devront avoir une gourde ou une bouteille d'eau. Les élèves ne doivent pas prêter leur bouteille ou boire dans celle d'un autre élève.**
- ✓ **du fait de l'installation d'une nouvelle laverie avec une table de tri au réfectoire (travaux effectués pendant les vacances), les élèves prennent un peu plus de temps pour apprendre à vider leur assiette**

(ils trient leurs déchets alimentaires) et seront accompagnés par des éco-délégués préalablement formés par les adultes référents (Direction, CPE et porteurs des projets EDD). Ils doivent tous respecter la distanciation pour déposer leur plateau et trier leur assiette.

- ✓ Les élèves doivent rester regroupés par classe pendant la récréation. Il en est de même pendant la pause méridienne. Ils seront canalisés sur 3 ou 4 zones, chacune encadrée par au moins un adulte (AED, service civique, AESH), zone 1 : le plateau du bas (autour du kiosque jusqu'à la vie scolaire), zone 2 : salle d'arts plastiques et plateforme jouxtant l'escalier du bas), zone 3 : terrain de foot (lorsqu'il ne pleut pas pendant la pause méridienne), zone 4 : sous les bâtiments du haut (de la salle 15 à S23). Pendant la pause méridienne, les élèves ne circuleront pas derrière les bâtiments non cités ni les escaliers du haut (menant vers les salles de sciences), ni dans les étages du bâtiment A. Cela évitera également que les déchets (provenant des repas froids), ne soient jetés partout dans l'établissement..)

- L'Education physique et sportive : Une note détaillée des inspecteurs a été envoyée aux enseignants d'EPS qui ont expliqué le protocole à chacune de leur classe avant de commencer les cours. »

Je compte sur vous chers parents, pour relayer ces informations à votre enfant, vérifier qu'il n'oublie pas son masque ni sa bouteille d'eau chaque jour et qu'il applique les gestes barrières comme il se doit :

- toujours garder le masque (sauf pendant le repas et en activité sportive mais avec respect de la distanciation), ne pas se faire la bise, ni toucher et prendre son camarade par la main, se laver régulièrement les mains dans l'établissement où à l'extérieur...

- certains élèves le matin, restent encore dehors à attendre alors que nous ouvrons le portail dès 7h30 pour éviter les attroupements à l'extérieur. Certains restent sans masque et ne le portent qu'arrivés devant le portail du collège : ces derniers n'ont pas encore intégré que le masque est requis pour les protéger eux et les autres et non pas pour faire plaisir au collège.

- Votre enfant vous a peut-être dit que les goûters interdits au collège sont gardés à la vie scolaire pendant la journée et restitués le soir lorsque les élèves viennent les récupérer. Nous comptons sur votre collaboration pour l'aider à avoir une bonne hygiène de vie en respectant ce qui est demandé dans son règlement intérieur signé par vous et lui (goûter sain : légume , fruit...)

Si votre enfant a de la température ou présente des symptômes, il vous est demandé de ne pas l'envoyer au collège avant d'avoir vu le médecin et vous être assuré qu'il n'est pas contaminé par le virus. S'il est en attente de test, il doit rester en septaine à la maison et l'établissement doit en être informé .

Si vous avez des doutes quant à votre équipement numérique ou dans la capacité de votre enfant à pouvoir travailler en distanciel (dans le cas où il devrait être confiné), n'hésitez pas à nous en informer au plus vite s'il vous plaît.

An nom de notre communauté, je vous souhaite bon courage en cette période et vous remercie pour votre compréhension.

Nous restons à votre écoute.

La Principale,

L. DI NATALE